

# 国際交流 NEWS

## 令和4年「第56回 英語まつり」報告

11月10(木)、11(金)の2日間にわたり、若江岩田の「イコーラム・ホール」で、毎年恒例の『英語まつり』が行われました！！



～英語まつりとは？～

東大阪市の中学校が集まり、それぞれ Picture Show、暗唱、劇、英語の歌等、英語が主となる発表を行うというものになっています。

日新高校は市内唯一の東大阪市立の高校として、毎年代表生徒がプレゼンテーションをするという形で参加しています！！

本年度は【3年1組 飯田 佳子さん、3年3組 荒木 心結さん、ベルゲラ レイチェルさん】の3名が日新高校を代表して

「Japanese Culture」や「Things that enrich your life」に関するプレゼンテーションを行ってくれました。



### ★各プレゼンター紹介★

3年1組 飯田 佳子さん・・・とても緊張した様子でしたが、見事にやりきってくれました！！（着物について）

3年3組 荒木 心結さん・・・緊張しながらも質問を交えながら、上手にプレゼンテーションが出来ていました。（茶道について）

3年3組 ベルゲラ レイチェルさん・・・しっかりと発表をして、内容、英語の流暢さ等たくさんの方々にお褒めの言葉を頂きました。（映画について）



大勢の中学生の前での発表ということで3人とも緊張した様子も見られましたが、高校生らしく堂々と発表をし、内容、英語の流暢さ等たくさんの方にお褒め頂きました。会場のALTの先生方の反応も良く、「まつり」というだけあり、参加者がみんな楽しんでいるという雰囲気の中での開催でした。